

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie suchen einen Webentwickler? Dann habe ich gute Nachrichten für Sie:

Ich arbeite aktuell als Anwendungsentwickler bei der VIER GmbH und suche neue Herausforderungen. Die Vier GmbH stellt Softwarelösungen für Contact Center zur Verfügung. Zu meinen Hauptaufgaben gehört die Weiterentwicklung der Administrationsoberfläche in PHP (Full-Stack). Hierbei kommen das Yii Framework und Docker zum Einsatz.

Zuvor war ich als Anwendungsentwickler bei der G+E GETEC Holding GmbH, einem der führenden Energiedienstleister in Deutschland, tätig. In meinem Aufgabenbereich lag die Entwicklung von Schnittstellen im Microsoft Dynamics Umfeld mit C# und SSIS (SQL Server Integration Services).

Bei der Bundesgeschäftsstelle der DLRG e.V. entwickelte ich davor Webanwendungen in PHP. Als Datenbanksysteme kamen Microsoft SQL Server und MySQL zum Einsatz. Außerdem beschäftigte ich mich auch hier mit der Entwicklung von Schnittstellen zur Anbindung an das ERP System Microsoft Dynamics Nav.

Vor meinem Fernstudium zum geprüften Informatiker bei der Studiengemeinschaft Darmstadt (SGD) beschäftigte ich mich seit mehreren Jahren nebenberuflich mit Webentwicklung. HTML5, CSS3 und JavaScript sind mir also genauso ein Begriff, wie jQuery, Bootstrap und das Laravel Framework.

Habe ich Ihr Interesse geweckt? Weitere Informationen über mich und meine Bewerbungsunterlagen als PDF finden Sie auf meiner Website:

<https://www.bewerbung-musmann.de/>

Um auf diese Site zu gelangen, können Sie auch gerne den nebenstehenden QR-Code scannen.



Ich freue mich, von Ihnen zu hören und stehe Ihnen gerne für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Mußmann', located below the text 'Mit freundlichen Grüßen'.

Martin Mußmann